



Tempus ist „Top Consultant“

GIENGEN. Der ehemalige Bundespräsident Christian Wulff hat Tempus beim 3. Deutschen-Mittelstands-Summit in Essen den Titel „Top Consultant“ verliehen. Das mittelständische Unternehmen berät seit knapp 30 Jahren Firmen in Sachen Strategie und Personalmanagement sowie Büroeffizienz.

Für Tempus-Gründer Jörg Knoblauch und seine Kollegen ist dies die zweite Auszeichnung in diesem Jahr. Tempus belegte in Baden-Württemberg in der Kategorie „bis 49 Mitarbeiter“ den ersten Platz beim Wettbewerb des Great-Place-to-Work-Instituts.

„Das Top Consultant-Siegel bestätigt: Mitarbeiter und Kunden sind hochzufrieden mit uns“,

freut sich Knoblauch. Tempus habe sich im Mittelstand etabliert. Das Unternehmen beschäftigt aktuell 27 Mitarbeiter.

„Alle Ausgezeichneten bieten, worauf Mittelstandskunden am meisten Wert legen“, ergänzt Dietmar Fink, „sie sprechen mittelständisch“. Der Universitätsprofessor und seine Mitarbeiter entwickelten das System, nach dem die Firmen bewertet wurden. Die Experten befragten zehn Kunden pro Beratungsbetrieb. Sämtliche Kunden attestieren Tempus einen hohen Grad an Professionalität und zeigen sich zufrieden mit dem Service des Dienstleisters. Das Bild zeigt Christian Wulff mit (links) Jörg Knoblauch und (rechts) Martin Frey.

